

# あっぷりけ

(ぱけっと後援会) H22.3.20



## 地域活動支援センター『ぱけっと』の今

『ぱけっと』は2006年6月の開所以来、早いもので4年近くが経ちました。その間、『共同作業所』から2008年4月に法定施設『地域活動支援センターⅢ型』に移行しました。

今回は『ぱけっと』の今の様子を紹介します。

現在、利用者は白井市はじめ印西市、本塙村、鎌ヶ谷市、船橋市の広域地から通ってきています。利用者は毎日或いは週2~3日通所し、平均すると1日に10人程の人たちが仕事に励んでいます。主な仕事は野菜作りで、今は栄養たっぷりの立派に成長したホウレン草の出荷で大忙しです。

2010年2月に県の補助金を受け、念願のビニールハウス(幅5.4m×長さ30m)が完成し、育苗と野菜栽培に大変役立っています。今、いろいろな種子(オータムポエム、茎ブロッコリー、モロヘイヤ、わさび菜、春菊、パセリ等)を播き、育苗しています。さらに丸太にシイタケ菌の植え付けもしています。3月初めからは梨の剪定枝の片付け作業も始まりました。さらに、富士中グラウンドの除草作業も年2回行っています。又、今年は印西市より協力頂き、12月末には、印西市民センター前の公園にパンジー苗を植え付け、1月には印西市武西の草刈を行うことができました。

これらの仕事の合間にいろいろなお楽しみやイベントも取り入れています。バーベキュー、スポーツレク、コンサート、小旅行、近隣散策、初詣、料理教室、etcです。利用者の方たちは、昼食時や休憩時に仲間と情報交換が出来て、おしゃべりがとても楽しいようです。

『ぱけっと』も年々軌道に乗ってきて、後援会『あっぷりけ』としては、充実してきたことを嬉しい思います。

### 会員募集

後援会会員を引き続きいつでも、募集しております。

お知り合いの方にもお勧め頂く等、ご協力頂けましたら幸いです。

\*事務局：地域活動支援センター“ぱけっと”内 Tel・Fax 047-498-2400

\*『あっぷりけ』ブログ : <http://plaza.rakuten.co.jp/pktsptgr>



# 「笑顔」

地域活動支援センター「ぽけっと」

指導員 栗山輝彦

梅の花も咲き始め、寒さの中に春の気配を感じる頃となりました。

時が経つのは早いもので、僕が「ぽけっと」に来るようになって、あっという間に一年が過ぎました。丁度、去年の今頃に初めて「ぽけっと」に来た時のことを思い出します。確か、初めて参加した作業は、カブと大根の荷造りだったと思います。洗い方一つ分からぬ僕に声をかけてくれ、優しく教えてくれたメンバーの皆を思い出します。最初の頃は、作業内容や、皆の顔と名前を覚えるだけで精一杯でした。そして、一緒に作業をしたり、イベントに出かけたり、昼休みには話したり、少しずつ時間が経つにつれて皆との思いでも増えました。雨の日も、炎天下の夏の日も、雪が降るような寒い日での作業も今となっては良い思い出です。

この一年間を振り返ると、僕は皆に何をしてあげられたのだろうと思う時があります。相談をされても、上手く答えられなかつたり、未熟なばかりで迷惑をかけてばかりだった気がします。でも、そんな中でも、僕が出来た事が一つだけあると思っています。それは、皆を少しでも笑顔にさせられたことです。僕は、精神に関する知識もなければ、社会常識もなく、ただお喋りだけが取り柄で、皆がそれで笑顔になってくれるだけで純粋に嬉しかったです。最初は楽しくて話しをしているだけでしたが、最近は皆が少しでも笑顔になって笑いあえれば、それだけでも自分が「ぽけっと」で働いている意味があるのだと思えるようになりました。僕の「ぽけっと」での一年間は「笑顔」という言葉につきます。

宮沢さんをはじめスタッフの方々、そして、保護者様、後援会の皆様、その他、いろんな方々、短い間ではありましたが、温かく見守って頂き誠にありがとうございました。そしてメンバーの皆も笑顔を忘れずにこれから自分の人生の夢の実現にむかって頑張っていってほしいと思っています。



\*\*\*\*\* あっぷりけ より \*\*\*\*\*

指導員の栗山さんには一年間大変お世話になりました。あっぷりけ一同深く感謝申し上げます。

栗山さんの益々のご健勝とご活躍を心よりお祈り申し上げます。

\*\*\*\*\*